

「和」と「洋」が織り成す 現代の和 竹弦囃子 カナダツアー

国際交流基金(ジャパンファウンデーション)は、日本・カナダ修好 85 周年を記念し、11 月 20 日～29 日、「和」と「洋」が融合した音楽を持ち味とする「竹弦囃子」(ちくげんばやし)のカナダ 3 都市巡回公演を行います。竹弦囃子は、山田路子(篠笛)の「和」と、愛川聡(ギター)の「洋」をモチーフに、「現代の和」をテーマとして活動するユニットです。本ツアーでは、幅広いジャンルで活動する山下由紀子(パーカッション)を迎え、山田・愛川それぞれのオリジナル曲や日本の童謡・民謡なども披露。移民国家・カナダの幅広い観客に、和洋のテイストを織り交ぜた魅力的なハーモニーを紹介します。

公演日程

11月21日(木)	20:00	グレン・グールド・スタジオ	トロント
11月24日(日)	14:00	国立美術館	オタワ
11月27日(水)	19:00	ナショナル・ミュージック・センター	カルガリー

※在カナダ日本大使館、在トロント日本総領事館、在カルガリー日本総領事館との共催。

竹弦囃子(ちくげんばやし)

ギタリスト愛川聡と篠笛奏者の山田路子を中心に結成されたユニット。日本の伝統楽器である篠笛の「和」とクラシックギターの「洋」をモチーフに、「現代の和」をテーマに活動している。邦楽家系に生まれ、幼い頃から和楽器の音色に親しんでいた愛川聡が、洋楽奏者として活動するにつれ「日本人としての現代音楽」というテーマに行き着き、山田路子との出会いを経て、竹弦囃子の結成に至った。愛川聡と山田路子それぞれの「和」をモチーフにしたオリジナル曲と共に、現代のポピュラー音楽的なアレンジを加えた日本の童謡や民謡を中心に、国内外の様々な地域でのライブ活動・イベント出演・ホールコンサート等を行っている。

2010年、1st アルバム『竹弦囃子』をインディーズレーベルよりリリースし、NHK ラジオ番組「邦楽ジョッキー」をはじめ、全日空国際線機内BGMなどの様々なメディアにてオンエアされる。2012年には世界遺産の高野山にて奉納演奏を行ない、和歌山県警「一日警察指令室長」に就任。2013年4月には2nd アルバム『護りびと』をリリース。

2013年11月の国際交流基金主催カナダ巡回公演には、パーカッショニスト、山下由紀子をゲスト・ミュージシャンとして迎える。



お問い合わせ：文化事業部 米州チーム 松本・石井
電話 03-5369-6061